

BNN.CO.ID

Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Persatuan Pasca Putusan Sidang MK Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Apr 30, 2024 - 10:53



Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Tingkatkan Keamanan dan Persatuan Pasca Putusan Sidang MK Pemilu 2024

Parakansalak, 30 April 2024 – Dalam rangka memperkuat tali silaturahmi dan

kerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Polisi RW 05 Desa Parakansalak telah melaksanakan sambang ke Kp. Sukarame RT 006/005, pada hari Selasa, 30 April 2024 mulai pukul 10.00 WIB sampai dengan selesai.

Kegiatan yang dipimpin oleh Aiptu Ajis Sutisna ini bertujuan untuk meningkatkan komunikasi antara aparat keamanan dan masyarakat setempat, khususnya setelah pembacaan hasil putusan sidang Mahkamah Konstitusi (MK) mengenai pemilihan umum 2024. Ini merupakan salah satu langkah proaktif dalam memastikan bahwa persatuan dan kesatuan bangsa tetap terjaga di tengah dinamika politik yang sedang berkembang.

Dalam sambang tersebut, Aiptu Ajis Sutisna tidak hanya melakukan dialog langsung dengan warga, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan penting. Salah satunya adalah mengajak warga untuk tetap menjalin silaturahmi dan kegiatan kebersamaan seperti Satkamling atau ronda malam, yang merupakan elemen penting dalam sistem keamanan swakarsa di tingkat komunitas.

Selain itu, Aiptu Ajis juga menyampaikan pentingnya akses komunikasi yang mudah dengan kepolisian, sehingga memberikan nomor hotline polisi 110 dan nomor ponsel pribadinya untuk memudahkan warga jika terjadi gangguan keamanan.

Kegiatan ini berlangsung dalam suasana yang aman, lancar dan kondusif. Melalui inisiatif seperti ini, Polisi RW 05 Desa Parakansalak menunjukkan dedikasi yang kuat dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat, serta menegaskan komitmen mereka dalam menjaga stabilitas dan keamanan desa.

Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., menyampaikan rasa hormatnya atas kerja keras timnya dan mengapresiasi partisipasi aktif masyarakat. "Kami berharap kegiatan ini bisa terus mendorong kerjasama yang baik antara polisi dan masyarakat, sehingga menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman untuk semua," ujar beliau dalam laporan kegiatan.